



Extrait du OIEau

<http://www.iowater.org/contenu/actualites-france-et-international/a/prix-des-services-de-l-eau-la>

# Prix des services de l'eau : la France fait partie des pays les moins chers d'Europe

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : mercredi 17 juillet 2013

---

OIEau

---

La Fédération Professionnelle des Entreprises de l'Eau (FP2E) vient de publier la **9ème édition du baromètre NUS Consulting**, portant sur le prix des services de l'eau.

L'étude concerne plus précisément les prix des services d'alimentation en eau potable et des services d'assainissement, constatés dans les 5 plus grandes villes (en population) des 10 pays européens suivants : Allemagne, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Italie, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suède.

Les prix (en euro à taux de change constant) sont établis sur la base d'une facture type annuelle de 120 m<sup>3</sup> (consommation habituellement constatée pour foyer) et intègrent les taxes et redevances de chaque pays.

Ce baromètre fait apparaître le résultat suivant : **le prix des services de l'eau en France est inférieur de 11% à la moyenne européenne**. Le prix moyen constaté est de 3,38€/m<sup>3</sup> contre 3,81€/m<sup>3</sup> en Europe. Le modèle français favorise la concurrence au bénéfice des consommateurs.